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親睦委員会　中島　誠一副委員長
　自衛隊協力会50周年と駐屯地55周年の集いが７
月７日にあり今野商事、斉藤組、末廣屋電機、空
知自動車学校、第一興産が表彰されました。
渡辺　浩司副委員長
　本日６時より｢おくの｣で木曜フォーラムがあり
ます。

社会奉仕委員会　小山　進委員長
「函館子ども歌舞伎」８月７日土曜日13時から文
化センターであります。

本日は　第２６７５回　例会
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次週以降の予定

８月12日(木) 新入会員卓話

７月29日(木) ゲスト卓話

いけまぜ夏フェスin滝川８月５日(木)

先週のプログラム

―藤井正義会員の新入会員卓話の予定が急遽変更―

ホームクラブ100％出席者５名
佐藤佳朗会員、鈴木忠男会員、竹田行宏会員、　
西村恒則会員、深澤和範会員
皆出席100％38名
五十嵐達明会員、伊藤和男会員、泉　敬止会員、
奥村敦史会員、奥山かおる会員、宇山昌宏会員、
戎谷侑男会員、川口義弘会員、川原弘嗣会員、　
近藤正孝会員、神部洋史会員、小山　進会員、　
今野正一会員、佐藤克巳会員、佐伯敏和会員、　
坂田秀昭会員、篠島　弘会員、高山訓正会員、　
田中幹雄会員、中垣陽一会員、中島　健会員、　
中谷幸司会員、西井勝明会員、西田浩二会員、　
藤田慎一会員、細田光人会員、松橋和博会員、　
三品優次会員、宮崎英彰会員、向井辰巳会員、　
柳　義文会員、山口清悦会員、山口惠子会員、　
山崎　修会員、山根英治会員、鷲尾昌法会員、　
渡辺浩司会員、渡邉恭久会員

　お手元に届いていると思います。
地区大会のご案内です。本大会は10
月17日に札幌市民ホールで９時から
本会議です。15時20分から記念講演
があり、講師は小谷真生子さんです。
TVHでキャスターをしています。大変
美人で声のすばらしい方です。でき

ればデュエットしてみたい女性です。懇親会はグ
ランドホテルへ移動して森昌子さんの歌を聞きな
がらの会です。札幌での地区大会は高額ですので
登録した方は必ず出席して下さい。万が一出られ
なくなった場合は代替メンバーにて対応をお願い
します。ゴルフは輪厚であります。日ごろ例会に
出席できない会員はメイキャップをかねて参加を
どうぞ。11日に参議院選挙とサッカーがありまし
た。参議院選挙は民主党が惨敗、自民党・みんな
の党が票を伸ばしました。終わったあとは相変わ
らず政策ぬきで政権ばかり。国会議員は税金を使
う。庶民の無駄遣いは国を豊かにし、政治家の無
駄遣いは国をだめにするといいます。うちのクラ
ブにも政治家さんがいますがひとつ宜しくお願い
します。サッカーはスペインが勝ち、オランダが
負けました。予想をした蛸のパウル君は８戦全て
当てました。負けた国としては悔しくて、日本な
らたこザンギかたこ焼きにして食べてしまいたい
気分でしょう。

山根　英治前年度会計
　活動報告書に載っています。総収
入25,923,539円、総支出20,503,322円、
繰越5,420,217円。特別会計は支出は
ありません。合計は6,168,501円です。

岡本　皓前監査
　特に問題はありませんが。普段の
クラブの活動費と地区の事業が混同
されがちですが間違いはありません。

１.活動計画書と手帳に訂正あります。
戎谷会員の会社の電話番号局番が違っ
ていました。26局が正しい。
２.地区大会のご案内です。３ヶ月先
かと思いますが、あっという間にやっ
てきますので良くご検討のうえたく
さんのご参加をお願いします。

３.留萌・赤平・小平から会報・活動計画書が届く。
４.NPO法人アートステージ空知から函館子ども歌
舞伎のチケット購入の依頼あり。
５.先週欠席の伊藤和男委員長と明円直志委員長
の委員長挨拶文が会報に載っています。
６.明日交通立哨があります。

川口　義弘前年度会長挨拶
　この場所に立つことが久しぶりの
事に感じます。昨年は本当にお世話
になりました。地区大会はじめいろ
いろな事業が予想した通りうまくい
きました。ただ皆さん方に言わなかっ
たのですが、出席率です。80％いけ

ばいいかなと思っていましたが、79％で終わって
しまい残念でした。しかし、それ以外は皆様方に
大変お世話になり感謝申し上げます。



【会員卓話】

佐藤　佳朗会員
昨日バスケットボール連盟ビァパーティー盛会に終
了して。ホームクラブ100％の表彰を受けて。
深澤　和範会員
ホームクラブ100％の表彰を受けて。
鈴木　忠男会員
ホームクラブ100％の表彰を受けて。
西村　恒則会員
ホームクラブ100％の表彰を受けて。
竹田　行宏会員
前年度決算報告・出席表彰を終えて。ホームクラブ
100％の表彰を受けて。
川口　義弘会員
昨年度の決算認めていただいて。一年間いろいろ有
り難うございました。
鷲尾　昌法会員
滝川吹奏楽団第38回定期演奏会無事終了致しました。
皆様のご協力に感謝申し上げます。
細田　光人会員
野球同好会会長として挨拶させて頂き、今年こそ優
勝して甲子園に行きますので皆様の応援お願いします。
三品　優次会員
皆出席表彰を受けて。また、自衛隊協力会表彰を受
けて。
田中　幹雄会員
皆出席表彰を受けて。また、自衛隊協力会表彰を受
けて。

西井　勝明会員
皆出席表彰を受けて。また、自衛隊協力会表彰を受
けて。
今野　正一会員
皆出席表彰を受けて。また、自衛隊協力会表彰を受
けて。
神部　洋史会員
皆出席表彰を受けて。
奥村　敦史会員
皆出席表彰を受けて。
渡邉　恭久会員
皆出席表彰を受けて。
高山　訓正会員
皆出席表彰を受けて。
松橋　和博会員
皆出席表彰を受けて。
西田　浩二会員
皆出席表彰を受けて。
佐藤　克己会員
皆出席表彰を受けて。
泉　　敬止会員
皆出席表彰を受けて。
柳　　義文会員
皆出席表彰を受けて。
中島　　健会員
皆出席表彰を受けて。
篠島　　弘会員
皆出席表彰を受けて。
五十嵐達明会員
皆出席表彰を受けて。
山口　惠子会員
皆出席表彰を受けて。
中谷　幸司会員
30年皆出席表彰を受けて。
中垣　陽一会員
皆出席表彰を受けて。
川原　弘嗣会員
皆出席表彰を受けて。今年度も頑張ります。
奥山かおる会員
皆出席表彰を受けて。
山根　英治会員
皆出席表彰を受けて。会計報告を終えて。
小山　　進会員
皆出席表彰を受けて。
近藤　正孝会員
皆出席表彰を受けて。
山崎　　修会員
皆出席表彰を受けて。ビックリです。有り難うござ
います。
向井　辰巳会員
皆出席表彰を受けて。
山口　清悦会員
皆出席表彰を受けて。
宮崎　英彰会員
皆出席表彰入会以来初めていただきました。有り難
うございます。
戎谷　侑男会員
皆出席表彰を受けて、有り難うございました。(今
年も札幌から通います)

中島　健会員
　突然講師をやれ、ということなの
で話は規定審議会の事をいたします。
今年の４月に３年に１度の審議会が
ありました。地区から１名出席して我々
の組織のきまりを作ったり、改正し
たりします。その中で立法案には制

定案と決議案がある。制定案には定款・細則に関
わるものです。決議案はRI理事会に意見を申し上
げるものです。219の立法案が審議されたそうです。
この審議会で決められたことは７月１日から適応
されます。日本は日本語訳されたものが来春早々
にでも送られてくると思います。ロータリーは上
意下達であると思われがちですが、そうではあり
ません。地区、クラブから立法案を出すことがで
きます。審議され我々に大きく関係あるものを紹
介します。クラブの役員についてですが、直前会
長も役員の一人とされました。それと出席免除に
ついて。ロータリー歴と会員の年齢を足して85以
上でしたが、それに加え本人の年齢が65歳以上と
いうのが加わりました。また、いかなるクラブも
性別・人種・皮膚の色・信条・国籍・性的指向を
制約しないこと。四大奉仕に加え、青少年奉仕が
加わった。ｅ－クラブというインターネットで行
うクラブを地区で２つ認められました。出席率の
算出方法が変わりました。出席免除の会員は出席
者数の含まれることになりました。以上で私の使
命を果たしたと思います。藤井会員のピンチヒッ
ターで出ましたのでニコニコは藤井さんにあとで
お願いしたいと思います。
会長コメント
　中島会員有難うございました。やはり困ったと
きは神頼みで中島健さんは本当にすばらしい人です。


